

*Al señor, Doctor
D. Héctor Fix-Zamudio*

Presente

La Plaza de Juristas Ilustres de la Facultad de Derecho de mi Universidad fue inaugurada en enero de 2006, con la colocación en ella del busto esculpido en bronce de la efigie del doctor Héctor Fix-Zamudio; en ese mismo evento, momentos después, le pregunté al escultor responsable de dicha obra, por qué había presentado con rostro jovial y con menos edad al homenajeado, y me dio el artista una respuesta que ahora repito:

...en la preparación de mi material conversé varias veces con él, y me sorprendió su inteligencia, perspicacia y lozanía, procuré entonces otorgarle los beneficios del pensamiento de Cicerón: “no son los años los que hacen viejo al hombre sino la falta de ilusiones, entusiasmo y proyectos para el porvenir”. Don Héctor nos habla constantemente —continuó el artista con su respuesta— de proyectos, ganas de vivir, e inusitada alegría, por ello se le ve joven, feliz, con mucha fuerza en la exposición de sus ideas y esto es un ejemplo digno de rescatar en una obra artística.

Efectivamente comparto con el escultor de su efigie esculpida en bronce, y que desde entonces se encuentra ubicada en la plaza de referencia, que Usted es un ejemplo vivo para todos los que andamos peregrinando en este camino de la *investigación jurídica*. Su entusiasmo nos contagia para seguir avanzando en los momentos de solitaria reflexión, ani-

mados pos sus cincuenta años en este camino en que Usted se nos ha presentado con jovialidad, bonhomía y ganas de trascender en los espacios de la *ciencia*.

Felicidades en la *edad de oro* de su misión científica.

Germán CISNEROS FARÍAS*

Monterrey, Nuevo León, agosto de 2007

* Doctor en derecho por la UNAM, profesor en la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León, México.